

藤村梨乃

原爆が投下され、その日だけで八万人の人が亡くなつたそうです。温度は四千度にまでなり、街は一瞬にして焼きつくされました。たくさんの人が全身に大やけどを負い、水を求めてぞろぞろと歩いていました。爆風を後ろから受けた人は、目玉が飛び出でてしまいまし



たとは思えないほどきれいな街ですが、資料館の展示物を見ると本当に酷い状態だったので驚きました。今まで写真でしか見たことがなかったものを実際に見たり、話を聴いたりしてとても良い経験ができました。そして、原爆のおそろしさを改めて実感しました。もう二度と、戦争はしてほしくないで

す。

広島に行って、たくさんの貴重な体験ができました。そして、もつとたくさんの人に戦争や原爆のおそろしさを知ってほしいと思いました。広島に行くことができて本当に良かったです。

動だと思いました。
次に国立広島原爆死没者追悼平和祈念館に行きました。遺影コーナーでは小さい男の子が兵隊さんの服を着てうれしそうに笑つていて、おばあちゃんがかわいらしく笑つている



語に過多に取扱いがなさないで、
聴くことができて良かったです。
そして、この話をもつとたくさん
の人に聞いてほしいと思いました。
広島平和記念資料館には、被爆
したものがたくさん展示してあり
ました。原爆投下前と投下後の広
島を比べてみると、投下後は建物
がほとんどなく、街中が焼かれて
いるのがわかりました。そして原
子爆弾の威力を知り、おそらく
なりました。

広島で学んだこと
京中三年
吉川 晴

今まで写真でしか見たことがない
かつたものを実際に見たり、話を
聴いて、こりてとても良い経験が
たとは思えないほどきれいな街で
すが、資料館の展示物を見ると本
当に酷い状態だったのに驚きました。

吉川睦美　京中三年

私は小学校で原爆について調べたことがあります。小学生の頃は内容があまりわかりませんでしたが、中学生になつてから教科書で原爆に関わることを勉強し内容がわかるようになりました。そしてもっとと詳しく知りたいと思つたので、広島視察研修に応募しました。私たちが広島に到着した5日の日に平和記念公園に行くと、デモが行われていました。歌や大声を出して核兵器反対を訴えていました。私は迫力にびっくりしました。デモに参加しているひとの気持ちはすごく伝わってきました。言つていることは正しいことだと思った。とてもいい話

なつてしまつたと思うと、すぐく
悲しい気持ちになりました。

八月六日、平和祈念式に参加し
ました。あいさつを聴いていると
「核兵器をなくす」という言葉が
何度も出てきました。「被爆者」と
いう言葉は外国人も使つていまし
た。それから各国の核兵器に対
する思いが伝わってきました。

その後、広島平和記念資料館で
は遺品や写真などを見ました。す
ごく怖くなつて、目をそむけてし
まう写真がたくさんありました。
遺品もボロボロになつていて、原
爆の被害が私の想像より考えられ
ないほどひどくて、おどろいてば
かりでした。

被爆者の講話では怖い話しかな

私は、以前から広島に行つて戦争の色々な事を学びたかったので、今回広島視察研修を希望しました。飛行機に乗るのが初めてだつたので、すごく楽しみでした。

一日目は、広島に着いてから全校で作った千羽鶴を原爆の子の像にささげました。他にも色々な鶴がキレイに飾つてあり、平和を祈つている人が沢山いることがわかりました。二日目は、祈念式典に参加しました。すごく沢山の人々がいてとても暑かったです。一九四五年の今日、原爆が落とされたんだと思うとすごく恐ろしくなりました。いよいよ式典が始まり、原爆が落とされた8時15分に、黙祷をしました。広島市長の平和宣言のお話の中で、当時13才の少年の体験がありました。「警防団の人と一緒にトラックで遺体の収容作業に出て、足首を持つように言われ、つかむがズルッと皮がむけて握れない。覚悟を決めて指先に力を入れると滴が垂れた。臭い。骨が握れた。いちにのさんでトラックに積んだ。」という話ををして

くれました。すごく生々しく残こんだと思いました。式典が終わり移動して被爆者の体験談を聞きました。その時は侵略戦争で韓国や、よその国に日本は土地が少ないのではなくてはならないのかと崎に原爆が落とされたか知つてゐたそうです。土地が狭いだけかい？」と聞かれました。日本は、なぜ攻められなくてはならないのかと思議でした。けれど外国は戦争をやめようとしたのに、日本は、あんなに攻められていたのにといふ思いからやめようとは思わなかつたらしいです。そのためアメリカが核兵器の実験に成功し、日本がやめようとするので、試しに落としてみようと言つて広島と長崎に落としたそうです。試しに落とした簡単な考え方で25万人の命が亡くなるなんて悲しいことだと思います。話をしてくれた人のお母さんは、原爆が落とされた12Km先に住んでいて、急に上からキラキラしたすごくキレイな物が落ちて来たかと思うと、「瞬にして吹き飛ばされた」と話してくれました。また、背後で原爆が落とされると氣圧の関係で目が飛び出るという



広島に行つて
京中三年
吉川美鈴